

Wer macht mit?

Es geht um die Stadt unserer Kinder!

Der Arbeitskreis Stadtentwicklung lädt ein zur nächsten Orientierungssitzung am Dienstag, 16. April 2024, 19 Uhr im Rathaus (Hintereingang Kirchplatz).



Wir suchen neue Mitstreiterinnen und Mitstreiter, die die urbane Gestalt unserer Stadt von Morgen mitgestalten wollen. Wir glauben an die Machbarkeit einer nachhaltigen Entwicklung.

Eine neue Wahlperiode der Kommunalpolitik steht an und ein neuer Bürgermeister ist gewählt. Wir wollen unsere Ziele neu ausrichten. Sie sind herzlich eingeladen mitzuberaten.

„Bürgerliches Agieren kommt an.“

Werner Schnabl im Breisgauer Wochenbericht
www.calameo.com/read/003743820ac6fe5d2a3a0

Mehr Information unter unserer Homepage s.oben